
九龍城區議會轄下

文娛康樂及地區設施管理委員會 
張仁康主席

要求增加九龍城區公共健身室改善現有設施擠迫情況

有土瓜灣及何文田公共健身室使用者向我們反映， 表示現時何文田體育館及土瓜灣遊樂場的

健身室在繁忙時間相當擠擁，而且土瓜灣的健身室面積較小， 可用器材相當有限； 而來自紅

磡區的使用者亦反映，如欲使用公共健身室，則需要前往土瓜灣、何文田或九龍公園，相信亦

是造成擠迫的原因。

隨着市民對運動健康的意識日益提升， 加上使用公共健身室有較廉價並且免於接受商業推廣

的優勢，相信需求亦會與日俱增。繼康文署去年於紅磡市政大廈體育館進行相關視察及可行性

研究後， 希望署方進一步落實相關建議， 並提供推行的時間表，既可改善現時何文田及土瓜

灣公共健身室繁忙時間擠擁的情況，亦何回應各區居民希望加設公共室內健體設施的訴求。 
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